
Protokoll Vorstandssitzung vom 21.09.2017

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Giovanni Cavolina (GC), Sandro Baumgartner
(SB), Luca Dahle (LD), Aurel Ne� (AN), Dimitri Eckert (DE), Ruben Stadler (RS), Christian Miklaus (CM),
Sandro Lutz (SL), Isabelle Schlatter (IS)

Gäste: Alexander Dietmüller (AD), Jonas Kühne (JK), Patrick Wintermeyer (PW), Mathis Dedial (MD),
Kira Erb (KE), Tino Gfrörrer (TG, Annan Zhang (AZ)

Protokollschreiber/in: IS

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 31.05.2017 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Studie MAVT Erstis:

• Studie AMIV Alumni: AMIV Alumni führt jede 2 Jahr eine Studie zum Lohn

• Antrag Swarm: Noah Hüsser und präsentieren das Swarm2.0 Projekt. Ursprünglich wurden 3000.- bean-
tragt. Nun sind sie 600.- drüber. Nun kommt ein Budgetantrag an den Vorstand im Wert von 1000.- zur
sprache. Wir einigen uns auf einen Änderungsantrag fürs Budget des Bastlis an der GV.

• Anfrage auf ausserordentliche Mitgliedschaft von Bojana Nenezic: Wenn Bojana kein AMIV Mitglied ist,
ist sie �auf dem Papier� von EESTEC ausgeschlossen. Aber SB meint dass sie sich trotzdem beteiligen
könnte. 1 Enthaltung, 10x nein

• Semesterberichte: Merci

• GV:

� Auf der Website sind noch alte Statuten, das müsste man ändern. Stefan Mach hat die aktuellste
LaTex version für die Statuten.

� Ka�eekommission: von Radek Zenkel. Im Moment wird der wöchentliche Ka�eestand durch frei-
willige Beiträge �nanziert. Um Events usw. Organisieren zu können, wäre die Unterstüzung des
AMIVS nötig (�nanziell und Mitgliedermässig). Ausserdem wäre der AMIV dann an verschiedenen
Ereignissen präsenter (zb. Catering an Konakt, Hopo Anlässen). Eine Idee für die Zukunft wäre
neben dem wöchentlichen Ka�eestand evtl. Das Bistro im CHN weiter zu betreuen. Präsident und
Quästor wären schon gefunden, potentielle Mitglieder sind auch interessiert. RZ stellt sich ca. 1000.-
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pro Semester vor. AT meint das sei eher viel, vor allem im Vergleich zu anderen, grösseren Kommis-
sionen. Man könnte grosse Investitionen (zb. Maschinen) �nanzieren, in dem man Ka�eeausschank
den Kommissionen verrechnet. AD schlägt vor, klein anzufangen (zb. 500.- pro Semester) und dann
zu steigern.

� MEST Kommission: EMC2, AT hat nachgeschaut und gesehen dass es schon mal eine MEST Kom-
mission gab, die wieder aufgelöst wurde. Den neuen Gründern sollte bewusst sein, dass das dieses
mal so sein sollte.

� AD wird die GV leiten und nach möglichkeit eine how-to-gv Broschüre zu machen

• MR-Themen: P�ichten der Vorstände, ETH store organisation, Wahlen der VSETH Vorstände

• Erstibags: einige Erstibags wurden zu viel rausgegeben

Quästor:

• Da die Buchhalterin des AMIVS ist erst aus den Ferien gekommen, deshalb ist nicht klar ob der Abschluss
bis Dienstag bereit steht.

• Revision: AT hat sich die Budgets seit 2013 angeschaut, um Trends festzustellen. Es wurde meistens mit
Worst-case Szenarien Budgetiert, das möchte AT ändern. Er hat mit den Ressorts und Kommissionen
die Änderungen besprochen und nimmt Änderungen nur mit deren Einverständnis vor.

Information:

• -

IT:

• Unlimitierter Ka�ee für gewinner des Schreibwettbewerbs vom Blitz: einstimmig angenommen.

• Widows Lizenz für Kassen-PC: Es gab nie eine gültige Lizenz auf dem Computer. Soll man da eine neue
Lizenz kaufen? Wir einigen uns auf eine Linux Version.

Kultur:

• ESW: kommen und helfen, am besten gut vorbereitet

• ESF: es braucht noch Helfer

HoPo ITET:

• Mündliche Prüfungen für MOEBS: Bei den MOEBS mal nachfragen

• Erfolgreich durchs Basisjahr: Anfrage für Apero nach der Veranstaltung. SB schlägt vor, Helfer von Hopo
zu stellen und Kultur den Grill und die Bestellungen zu machen.

HoPo MAVT:

• Regelung: Zwischenprüfungen in Zukunft wahrscheinlich nur verbessernd, freiwillig <30

External Relations:

• LAN-Party: AWK wäre interessiert eine LAN Party des AMIV sponsern. GC fragt ob das realistisch wär.
RS �ndet dass unsere Interessierten schon zu GECO usw gingen.

Infrastruktur:

• Diverse Neuanscha�ungen geplant: Neuer Hochdruckreiniger, neue Glüweinkocher
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3. Varia

• Nachfolger: die anwesenden Nachfolger stellen sich vor

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 00.00.2017 um 00:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 20:30
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